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　12月９日、飛島学園において、七尾市在住の能登半
島地震復興ソング「能登の翼」作詞者で歌手の椿れいさ
んによる、能登半島地震の体験と命の大切さを伝える
講演会がありました。

暫時休憩

　11月18日、大阪府田尻町の議会からお越しいただ
き、行政全般および飛島村拠点避難所について、意
見交換を行いました。
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文教厚生委員会（敬老センター）

総務経済委員会（飛島聖苑）

※暫時休憩とは…
　 議会用語で「会議をしばらくの間中断すること」
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大阪府田尻町議会の皆さん（村北拠点避難所視察）


